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質問 

順番 

議席 

番号 
議員氏名 質問事項及びその要旨 答弁者 

１ １ 岩沼政策フォー

ラム 

佐 藤 剛 太 

 

西部地区防災コミュニティセンターの整備について 

１．既存の岩沼西公民館は今後どのように活用してい

くのか伺う。 

２．建設予定地はどのように考えているか伺う。 

３．今後の整備スケジュールを伺う。 

４．整備費及び建設費の総額はどのくらいで、財源を

どのように考えているか伺う。 

５．施設の管理・運営をどのように考えているか伺う。 

６．防災コミュニティセンターとはどのような機能が

ある施設になるのか伺う。 

市 長 

防災について 

１．平成 29年第４回定例会において、土砂災害警戒区

域等のハザードマップを作成中で今年度中に配布す

るとのことであったが、来年度に作成されるハザー

ドマップはどのように作成し、どう活用するのか伺

う。 

２．土砂災害警戒区域等が拡大される西部地区につい

ての今後の対応と取組を伺う。 

市 長 

スポーツ施設の整備について 

１．陸上競技場について 

⑴ 陸上競技場トラック及び芝生フィールドが整備

されるが、財源をどのように考えているか伺う。 

⑵ 整備期間について伺う。 

⑶ 整備後の利用について伺う。 

２．パークゴルフ場について 

⑴ 平成 29年第４回定例会で、長谷釜地区にパーク

ゴルフ場を整備することについて検討をしていく

とのことであったが、今後の取組を伺う。 

⑵ 整備地を長谷釜地区に限定するのではなく、市

内全域を検討の対象とすべきではないか伺う。 

市 長 

教育長 

２ ２ 岩沼政策フォー

ラム 

菊 地  忍 

 

中央地域の整備計画について 

１．（仮称）地域社会活動・地域コミュニティ形成支援

施設の運営計画について 

⑴ 現段階で運営主体をどのように考えているか伺

う。 

⑵ 地域住民からの要望や活用イメージについて、

その後どのような声が上がっているのか伺う。 

⑶ 市民に対しての利用増進計画を伺う。 

市 長 
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(続) ２ 岩沼政策フォー

ラム 

菊 地  忍 

２．亀塚第一住宅跡地用地改良について 

⑴ 解体からこれまでにかかった費用を伺う。 

⑵ 市の今後の計画について伺う。 

⑶ 市民に対しての利用増進計画を伺う。 

３．駅を中心とする中央地域のグランドデザインはど

のように想定しているのか伺う。 

市 長 

岩沼市農業委員会の取組について 

１．遊休農地の対策について伺う。 

２．女性農業委員への期待について伺う。 

３．新農業委員会ではどのような方針で取り組んでい

くのか伺う。 

農業委

員会会 

長 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１ 岩沼政策フォー

ラム 

佐 藤 一 郎 

新火葬場の委託について 

１．公募型プロポーザル方式の参加業者は何社か。 

２．プロポーザル方式の審査会の人数とメンバーの構

成はどうなっているのか。 

３．今後のスケジュールは、どのようになるのか。 

市 長 

高齢者対策について 

１．高齢者を地域で支える共生社会づくり 

⑴ ２月13日から運行したデマンド型乗合タクシー

の運行状況について伺う。 

⑵ 高齢者交流サロンの取組について伺う。 

⑶ 地域共生社会づくり活動支援について伺う。 

２．30 年度から始まる第７期高齢者福祉計画・介護保

険事業計画について 

⑴ 地域包括ケアシステムはどのようになるのか伺

う。 

① 在宅医療と介護の連携について伺う。 

② 生活支援サービスの構築について伺う。 

③ 認知症高齢者支援の推進について伺う。 

⑵ 介護士不足に対し、どのような対策を講じてい

くのか伺う。 

⑶ 介護予防策をどのように講じていくのか伺う。 

市 長 

子育て支援について 

１．保育所の建設と運用について 

⑴ 東部地区子育て支援拠点施設の建設と運用につ

いて伺う。 

⑵ 亀塚第一住宅跡地を活用した保育のあり方と子

育て支援の方針について伺う。 

２．子ども医療費助成制度について 

⑴ 27 年 10 月から中学生まで拡大した助成金額と

受給者数を伺う。 

市 長 
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(続) １１ 岩沼政策フォー

ラム 

佐 藤 一 郎 

⑵ 周辺の自治体は 18歳まで拡大している。本市も

検討すべきではないか。 市 長 

４ １６ 岩沼政策フォー

ラム 

沼 田 健 一 

東日本大震災における復旧、復興事業の総括について 

岩沼市は平成 23年 9月にいち早く岩沼市震災復興計

画（マスタープラン）を発表し、平成 23 年度から 29

年度までを計画、実施した。 

１．復興のためのリーディングプロジェクトについて 

⑴ 被災者の生活支援と住環境の整備 

⑵ 減災を基本とした安全・安心なまちづくり 

⑶ 産業の復興と新産業の創出 

⑷ 震災の伝承と歴史的景観の保全 

２．これらの反省を踏まえ、今後の市の発展へどのよ

うにつなげていくのか伺う。 

３．被災者の心のケアについて、今後も支援を継続し

ていくのか伺う。 

市 長 

仙台空港民営化について 

１．私は２年前にも同じような質問をしているが、今

までの県との覚書について、その後進展はしている

のか伺う。 

２．民営化になり１年半足らずではあるが、仙台空港

は着実に発展していると思う。市に対するメリット、

デメリットは検証しているか伺う。 

３．県提案の中で「民間の知恵を活かした地域住民・

関係事業者との連携」とある。その後、それらに対

するアクションはあったのか伺う。 

４．仙台国際空港株式会社は「空港を地元（市）の総

合計画に位置づけてほしい」とのことであるが、市

の方針を伺う。 

５．県は「運用時間の延長も重要な課題であるし、検

討する必要がある」と考えているが、市に対して話

はあるのか伺う。 

市 長 

観光振興策の中の広域観光戦略について 

１．国の観光戦略と現状をどのように認識しているか

伺う。 

２．東北、宮城県の観光戦略をどのように認識してい

るのか伺う。 

３．民間の動きはどうか伺う。 

４．様々な動きを踏まえた岩沼市の観光戦略と現状に

ついて伺う。 

５．東北の玄関口である仙台空港が所在するまちとし 

市 長 
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(続) １６ 岩沼政策フォー

ラム 

沼 田 健 一 

て、広域観光の底上げに取り組むべきと考えるがど

うか。 

６．現在策定中の「第４期みやぎ観光戦略プラン」に

おいては、「仙台空港の民営化等を契機とした東北の

ゲートウェイ機能を活用しながら、東北の広域観光

の充実を図る」としている。東北の復興を加速化す

るためにも、ＩＲを含む観光振興に関する可能性調

査の推進について県に要請してはどうか伺う。 

市 長 

市長の政治姿勢について 

１．今後の市政運営に向けた市長の決意を伺う。 
市 長 

５ ９ いわぬまアシス

ト 

須 藤   功 

入札について 

１．施政方針で入札制度の検討が示された。 

⑴ 中断していた総合評価方式の再開に向けて検討

するとあった。どのように検討するのか。 

⑵ 郵送における入札や電子入札に改めるのか。 

⑶ 入札参加条件を市外業者に広げるつもりはある

か。 

⑷ 最低制限価格を撤廃し、調査価格を導入しては

どうか。 

２．他市町より高い落札率が、正当だと今でも思って

いるのか。 

市 長 

陸上競技場等について 

１．改修範囲はどこまでか。 

２．競技施設の公認をどのように考えているか。 

３．昨年９月議会で「陸上競技場に経済効果は期待し

ていない」旨の答弁があった。この答弁は今も変わ

らないか。 

市 長 

教育長 

亀塚第一住宅跡地について 

１．プロポーザルの公募に１者だけが応募した。１者

を選んだ決め手は何か。 

２．応募された企画内容はどんなものだったのか。 

⑴ どんな施設がどのように設置されるのか。 

⑵ 昨年１月、ＪＯＣＡ（公益社団法人青年海外協

力協会）のパネル展示とどこが違い、どこが同じ

か。 

⑶ 保育所のスペース等について伺う。 

⑷ 新しい保育所のオープン予定はいつか。 

３．昨年の市政報告で「地域社会づくりに資する施設」

と発言している。ＪＯＣＡの事業運営に資するため

の施設ではないか。 

市 長 
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(続) ９ いわぬまアシス

ト 

須 藤   功 

都市計画道路と雨水排水対策について 

１．朝日竹の里線の整備の始点と終点はどこまでか。 

２．西中学校東側歩道の確保（北側）は考えないのか。 

３．改良に伴い丸沼堀の排水計画はどのように変わる

のか。 

４．施政方針で二反田ため池を暫定の調整池として活

用するとあった。西中学校東側の道路は水害が多発

している。排水対策はどこまで効果があるのか。 

５．都市計画道路「朝日山公園線」を廃止にしてはど

うか。 

市 長 

市長選出馬について 

１．６月10日投票の市長選に出馬する意思はあるのか。 
市 長 

 


